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Protokollauszug
zur Sitzung des Schulausschusses vom 12.05.2016

Top 7 Antrag der CDU/FDP/RRP-Gruppe zur Erstellung eines Anbaus am Herzog-
Ernst-Gymnasium
VO/2016/188

KTA Jäkel erläutert den Antrag der CDU/FDP/RRP-Gruppe und betont, dass durch die Rückkehr 
zum Abitur nach 13 Jahren (G 9) auf Dauer ein weiterer Jahrgang zu beschulen sein werde und 
dies bei Aufgabe der Außenstelle in der Pestalozzi-Schule nicht ohne einen Erweiterungsbau am 
HEG möglich sei. KTA Oesterley ergänzt, dass auch an der KGS ein Anbau von acht Unterrichts-
räumen entstehe und man hier Synergien in der Bauplanung nutzen sollte.  

Abstimmungsergebnis:

Ja: 12
Nein: 0
Enthaltungen: 1

Beschluss:
Der Schulausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss den Sperrvermerk im Teilhaushalt 23 aufzu-
heben und das Gebäudemanagement zu beauftragen, mit den Planungen zur Schaffung von acht 
allgemeinen Unterrichtsräumen am HEG zu beginnen.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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